
Управляющий совет  

МОУ «ЦО Иваньковский» Ясногорского района Тульской области 

 

с. Иваньково                                                                                  01 декабря 2023года  

Уважаемые родители, учащиеся и педагогический коллектив! 

    Я, как председатель Управляющего совета МОУ «ЦО Иваньковский", составил 

отчёт о работе Управляющего совета за последние три года. Да, это не маленький 

срок работы, но сделали мы всё, что было запланировано на данный период. 

Деятельность  Управляющего совета ограничивается сроком три года и сейчас 

пришло время, чтобы выбрать новый Управляющий совет Центра образования. 

Никто не знает его состава, и скажу больше:  это зависит в первую очередь от 

родителей и законных представителей учеников Центра образования. Именно вам 

решать каким будет новый Управляющий совет. 

 Насколько мы справились с поставленной задачей, думаем, вы оцените 

самостоятельно. Я лишь приведу конкретные примеры нашей работы и результаты 

наших усилий. 

 

1. 28 августа 2021 года нами было направлено письмо губернатору Тульской области 

Дюмину А. Г. с просьбой обратить внимание на бедственное положение школы с 

«вываливающимися» окнами. Так же было обращение к главе АМО Ясногорской 

район Мухину В.В. по тому же вопросу.  

Губернатор принял нашу просьбу и в декабре того же года окна в школе были 

заменены. 

 

2. 29 декабря 2021 года члены Управляющего совета Козьменкова Кристина 

Викторовна и Киселев Александр Вячеславович были на приёме у министра 

образования Тульской области Шевелевой Алевтины Александровны с просьбой 

помочь нашей школе войти в программу по капитальному ремонту. Наша просьба 

так же была услышана и в 2024 году школу закроют на капитальный ремонт.  

Была ещё одна просьба - провести ремонт в более сжатые сроки, так как закрытие 

школы повлечёт за собой перемещение учащихся в другие школы, которые 

находятся за пределами нашего населённого пункта. Здесь необходимо учитывать 

следующие условия при выборе учреждения:  

- сможет ли она вместить количество наших учащихся; 

- транспортная доступность для подвоза учащихся. 

 Министр просила губернатора Тульской области Дюмина А. Г. дополнительно 

профинансировать необходимые на капитальный ремонт статьи, чтоб уложиться  с 

ремонтом в 2024 году. Надеемся так и будет, потому что губернатор Тульской 

области Дюмин А. Г. распорядился помочь в данной ситуации. 

 



3.  В январе 2022 года нами было направлено письмо главе АМО Ясногорский 

район Мухину В. В. с просьбой решить вопрос с пешеходными переходами к 

школе.   

Возле магазина "Малинка" часть просьбы уже удовлетворена. Так же 

дополнительно сделано освещение на пешеходном переходе от магазина 

Иваньковский к школе.  

Вопрос с переходами и подходами к ним ещё решается это и от стоянки от 

магазина «Магнит Косметик» и переход к магазину «Малинка», так как они 

не имеют твёрдого основания, надлежащего покрытия, освещения. 

 

4. Думаю, родителям и детям известно, что в школе на данный год дети учатся 

по учебникам, где не совпадают задания и программы. Причина - не хватает 

одинаковых учебников на весь класс из-за недостаточного финансирования 

из бюджета.  

Мною было направлено письмо лично министру просвещения РФ Кравцову 

Сергею Сергеевичу с просьбой повлиять на сложившуюся ситуацию. 

Министр ответил, что решение этой проблемы передано в ведение 

регионального министерства образования Тульской области и проблема 

будет решена. 

 

5. В обращении к министру образования Кравцову Сергею Сергеевичу я так же 

указал на изношенность автобусов, доставляющих учеников на занятия и 

домой. Мы прекрасно понимаем, что срок службы транспорта ограничен и у 

наших автобусов он заканчивается 10 летними сроком, отпущенным им на 

выполнение своих функций. Необходимо учитывать, что следующий год 

наложит более плотное использование автобусов (ввиду того, что 90% 

учащихся будут доставлять на обучение в школу за пределами села 

Иваньково на время капитального ремонта). Ответ министра был, что данная 

просьба принята и передана в правительство Тульской области для решения. 

 

6. Обращение по вопросу необходимости установки нового ограждения и 

системы домофонов в структурном подразделении «Яблочко», составленное 

членом Управляющего совета Козьменковой Татьяной Николаевной в адрес 

губернатора Дюмина Алексея Геннадьевича и  главы АМО Ясногорский 

район Мухина В. В. было поддержано единогласно Управляющим советом. 

На данный момент новое ограждение и система СКУД обеспечивают 

безопасность наших дошкольников. 

 

 Конечно, это не полный перечень выполненных задач,  и скажу больше: были 

более мелкие. Они касались и проблем отопления в школе и детсадах, и прорыва 

воды, которые так же были устранены после обращений членов Управляющего 



совета к Мухину В.В. И засыпка площадки высадки и посадки детей возле школы 

щебнем (хотя просили более кардинально решить вопрос, но ответ был что 

проблема устранится после капитального ремонта в школе и прилегающей 

территории). Требует проработки вопрос с организацией в Центре образования и 

присутствия медицинского работника, так как это продиктовано федеральными 

законами и нормами СанПина. На последнем заседании Управляющего совета это 

было озвучено как требование к администрации школы решить данную проблему с 

организацией постоянного присутствия медицинского работника в ЦО с участием 

Центральной районной больницы Ясногорского района. 

 

Управляющий совет — это институт, входящий в общий пул образования и 

формирующий и решающий задачи не только коммунального характера, но и 

общего образования. 24 декабря я, как председатель Управляющего совета был на 

съезде Управляющих советов РФ в Москве в Государственном Педагогическом 

Университете. Скажу так, если коротко, много у нас нет из того, что есть в других 

Центрах образования и у надо стремится к достижениям нового уровня. Требуется 

более активное  участие в выборе профессий нашими учениками, посещение рядом 

находящихся техникумов, профтехучилищ и т.д. Считаю необходимым, чтобы 

администрация школы нашла контакты и помогла тем, кто хочет поступать в 

высшие учебные заведения, тем ребятам, которые определяются куда пойти 

учиться после школы. И заниматься этим надо начиная с 9 класса, приглашать к 

себе, проводить встречи с преподавателями  из  учебных заведений и т.д. Может 

даже организовать поездки детей,  как это делают в других областях, о чём я узнал 

на съезде. Ведь это может  помочь детям определиться с выбором профессии,  и  

возможно что  дети, пройдя обучение вернутся в родное село и будут работать 

врачами, педагогами  и не только. Кто-то организует свой бизнес и в дальнейшем 

станет оплотом в плане трудоустройства и процветания села Иваньково. 

Я, как председатель Управляющего совета, хотел бы выразить своё Уважение тем 

родителям, кто добивается для детей в дошкольных учреждениях и школе 

улучшения условий  пребывания и обучения. Как пример -  пущенный автобус для 

подвоза детей в детский сад села Иваньково из села Климовское. Так же хотелось 

бы отметить заслуги в решении вопроса ремонта крыши в детском саду села 

Богословское родительницы Синетрусовой Марины Владимировны, и выразить 

благодарность за проделанную работу и достигнутые результаты. 

Хочу поблагодарить всех, кто входил в состав Управляющего совета в эти три года 

и педагогов, и родителей, и учеников. Большое всем спасибо! Мы сделали не всё, и 

ещё больше предстоит сделать новому составу Управляющего совета.  Выражаю 

свою благодарность так же администрации Ясногорского района и лично Мухину 

Владимиру Владимировичу, губернатору Тульской области Дюмину Алексею 

Геннадьевичу за то, что помогали в решении вопросов, связанных с работой школы 

и удобства, и комфорта для учащихся.  



Спасибо большое директору МОУ "ЦО Иваньковский" Мамедову Владимиру 

Николаевичу и всему педагогическому коллективу. 

 

  На данный момент я складываю с себя полномочия Председателя Управляющего 

совета ЦО "Иваньковский" и прошу директора ЦО организовать все процедуры 

необходимые для прекращения работы Управляющего совета в данном составе и 

формированию нового Управляющего совета до конца 2023 года. 

 

Так же прошу администрацию МОУ «ЦО Иваньковский" разместить данную 

информацию в классных чатах для отчёта перед родителями и педагогами, а также 

на официальном сайте МОУ «ЦО Иваньковский". 

 

С уважением, Киселев Александр Вячеславович 

 

 

 

 

 

 

 


